



N^o 132

Le 8 juin 1990

AIDE DU CANADA POUR LES ÉLECTIONS EN BULGARIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada avait envoyé à la Commission électorale bulgare dix tonnes de papier d'ordinateur en vue des élections nationales à l'Assemblée constituante qui auront lieu les 10 et 17 juin 1990.

"Les Canadiens veulent encourager l'épanouissement du nouveau processus démocratique en Europe de l'Est", a déclaré M. Clark. "Il s'agit là d'un excellent moyen d'appuyer les Bulgares dans leurs initiatives électorales", de poursuivre le secrétaire d'État.

La contribution canadienne fait suite à une demande adressée par des responsables des élections bulgares à un haut fonctionnaire d'Élections Canada qui s'était rendu récemment en Bulgarie dans le cadre d'une mission internationale de consultation sur le processus électoral. Les fournitures, d'une valeur de 36 000 dollars incluant les frais de transport, ont été expédiées à Sofia suffisamment à l'avance pour permettre l'impression des listes électorales.

Une délégation composée de trois membres du Parlement et d'un haut fonctionnaire d'Élections Canada s'est rendue en Bulgarie afin d'observer le premier tour de scrutin du 10 juin. La délégation est composée de trois députés, M. Guy Arseneault, Mme Dawn Black et M. Gabriel Larrivée, ainsi que du directeur général des élections du Canada, M. Jean-Pierre Kingsley.

Comme le soulignait M. Clark: "Ces élections constituent pour la Bulgarie un premier pas important vers l'instauration d'un système politique démocratique et pluraliste. L'assemblée élue aura la responsabilité d'enchâsser ces nouveaux principes dans un document constitutionnel efficace".